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Za´el: Muchas gracias por entrar a escucharme y a pensar conmigo.

Siempre hago alguna pequeña aclaración antes de entrar en materia a hablar del
tema en cuestión que trataremos en cada video, y en esta ocasión es algo que
considero importante que tengas siempre muy en cuenta.

La verdad no la dicto yo, no la dictamos nosotros para que se nos siga sin rechistar ni
cuestionarse nada. Todo lo que comparto es mi perspectiva, que está formada a
partir de la experiencia que yo puedo haber adquirido a través de mi propia
existencia, en los lugares en los que he estado, situaciones vividas, y también
aprendiendo, por supuesto, de otras personas que me ayudaron a crecer.

Tú siempre debes pensar por ti mismo y valorar si quizás sientes que las cosas
pueden ser ligeramente distintas, totalmente opuestas, o estás por completo de
acuerdo. Lo más importante es que tú tengas el poder, que tú adquieras siempre el
valor para tomar responsabilidad propia sobre tu percepción de la realidad, pudiendo
estar de acuerdo con otros parcial o totalmente.

Con esto lo que quiero decir es que en cada tema siempre hay mucho más, todo esto
podría llevar los meses de debates interminables. Así que lo que pueda yo decir aquí
podría ser completado o complementado por lo que tú puedas sentir que hay. Porque
tú puedes llevar dentro una parte de conocimiento que otros aún no han adquirido y
viceversa. 

Incluso aquí entre nosotros tenemos a veces percepciones distintas sobre uno u otro
tema. En la Tierra, cuando esto ocurre se tiende a enfrentar una opinión contra la
otra y decantarse por una de las partes. Sin embargo, por lo general las opiniones
denominadas como opuestas tienden a ser, en realidad, complementarias, por ende,
en verdad, nunca son opuestas, son solo definiciones de mas perspectivas de la
misma realidad y la realidad se compone de todas esas perspectivas e incluso
muchas más. Por eso se respeta mucho la visión de cada uno, aunque estemos o no
de acuerdo. 

Dicho esto, podemos empezar por intentar responder a la pregunta que el título del
video propone. ¿A dónde vamos cuándo morimos?

Podrías llegar a pensar que es frustrante o repetitivo, pero la verdad es que pocos
temas hay que tengan una respuesta sencilla y corta. La verdad es que depende de
muchos factores, empezando ¿por qué, en realidad, no vamos a ningún sitio físico
como tal? Sí que podriamos dar una respuesta más simple en este caso que
desglosaremos lo mejor posible después.

La respuesta sería: "A donde te lleven tus ideas." Sin embargo, la verdadera
pregunta, estando bien formulada, sería: "¿Dónde se enfoca nuestra atención,
nuestra conciencia, al morir?" Porque, como dije hace un momento, no es como que
te teletransportas a otro sitio físicamente y ahí estás, aunque desde alguna
perspectiva podría sentirse un poco así también. Estás en un sitio y de repente
podrías estar en otro y reflexionar sobre como has llegado ahí.



Pero más allá de la sensación que puedas tener, técnicamente no es eso lo que
sucede en realidad, aunque ¿qué es la realidad? ¿Quién decide cómo percibir o
sentir las cosas que vives? Yo no.

El tema de hoy es también muy difícil, porque tiene muchas capas de entendimiento.
Al final, desde lo más alto, por así decirlo y paradójicamente, podría ser la forma más
simple de responder. "A dónde tus ideas te lleven" sería dicha respuesta. Pero si
bajamos unos niveles, dentro de esas reglas de juego y de ese contexto que has
armado para ti, existen muchas, muchas variables.

Por ejemplo, si estás ahí viniendo directamente de la Fuente o estás en inmersión,
aunque realmente ya al no existir el tiempo, siempre vienes directamente de la
Fuente, siempre puedes cambiar a dónde vaya tu atención tú mismo, en todo
momento. Esa es la principal razón por la que nadie puede retenerte en ningún sitio
para siempre, tanto es así que ni siquiera está asegurado tu regreso al 100% a tu
pod de inmersión una vez falleces.

Si tu poder de atención es muy grande hacia la Tierra, si tus ideas te anclan a un
lugar, puedes quedarte en ese lugar. De esta forma, podría suceder que la persona
en el pod no se levante nunca o que se levante, pero su alma o punto de atención se
haya fragmentado nuevamente, formando dos personas distintas que se influyen,
pero no viven la misma experiencia exactamente.

Como ya se ha dicho muchas veces, no existe un paraíso o un infierno inamovibles y
palpables que sean siempre de la misma manera para todos. Según como tú piensas
que funciona, así lo creas y lo acabas manifestando. No entraré en más detalles
sobre esto, porque mis compañeros ya lo explicaron anteriormente varias veces,
como digo. 

Pero así como tú mismo puedes manifestar un infierno, un paraíso, o lo que sea,
también puedes manifestar un más allá, una entrevida tal y como tu la conoces o
imaginas. Entonces, la entrevida o el más allá podría incluso ser diferente para cada
persona o punto de atención. Incluso podría ser similar entre varias, porque así lo
han acordado. Igual que funcionan los acuerdos de percepción en vida, también en la
muerte.

Recuerda siempre que todo, todo, son ideas, contextos, pensamientos, creencias.
Por esa razón, yo no estoy del todo de acuerdo con el concepto de venir de la Fuente
o de haber estado en la Fuente o de cómo te sientes en la Fuente, porque siempre
que te percibas como algo o alguien, incluso sin una identidad clara ni tampoco una
forma como tal, y aunque te percibas en un reino de completa integración, amor y
luz, y sintiendo que todo está bien, en realidad estás percibiendo otra realidad más,
otra idea. 

La Fuente no es ni siquiera un estado de conciencia, es la que anima todos esos
estados de conciencia. Siempre eres la Fuente, siempre estás ahí. Percibas lo que
percibas, estes en la densidad que estés, todo lo que imagines, todo lo que vivas,
todo lo que pienses, sientas, veas, escuches, todo está siendo tú, como Fuente,
funcionando, animando todo eso. Entonces, para mí, la Fuente es, simplemente, el
motor, el núcleo, la conciencia en sí misma, nada más que eso.

De esta manera, cuando mueres tu conciencia o punto de atención se reconduce



hacia donde tu vibración y tus pensamientos te hacen compatible, siendo incluso
posible no vivir la experiencia de la entrevida ni del más allá, ni nada por el estilo. A
veces tus ideas te llevan directamente de una vida a la otra.

Y aquí te recomiendo haber visto los videos que anteriormente subí sobre el
funcionamiento del tiempo para comprender bien lo que sigue.

Aquí no solamente estoy hablando de la conocida rueda del samsara, ni estoy
hablando de repetir la misma encarnación constantemente hasta que liberas el
karma. De eso ya se ha hablado algunas veces y, en todo caso, sería tema para otra
ocasión.

Estoy hablando de ser Ernesto y encarnar en Fernando nada más morir Ernesto, sin
ningún paso intermedio. De repente, pasas a estar viviendo como Fernando, y no
necesariamente pasas a vivir el momento del nacimiento de Fernando ni la formación
del feto, y aquí viene lo interesante y complejo.

Digamos que Ernesto murió sintiendo que estaba solo y nadie le comprendía y esa
situación le atormentaba profundamente. Cuando Ernesto muere, su conciencia
encarna automáticamente en un momento de la vida de Fernando en el que las
circunstancias le hacen sentirse profundamente solo e incomprendido. Es decir,
desde cierto punto de vista, entraria como "walk in". 

Pero al mismo tiempo, Fernando no deja de ser Fernando con todo su pasado y sus
vivencias que lo han llevado a sentirse así. Es decir que el pasado de Fernando es el
que ha hecho que se sienta de esa manera, pero a la vez también el pasado de
Ernesto es el que hace que se sienta así, teniendo por tanto varias explicaciones al
mismo tiempo. 

Esto, si lo piensas, significa que al encarnar en Fernando, las ideas con las que
Ernesto falleció hicieron que manifestara una vida concordante a esas ideas y por
tanto manifestó tanto su presente como su pasado. Es decir, un contexto. O sea,
también puedes manifestar las cosas hacia el pasado. 

También esto explica por qué no tiene sentido abandonar tu vida por tu propia mano,
sumergido en la desesperación y en la tristeza o en cualquier emoción negativa,
porque en la mayoría de los casos lo único que consigues es o bien volver a ser
Ernesto y Ernesto y Ernesto y Ernesto, hasta que lo superas, o bien te convertirás en
Fernando al instante. Por lo tanto, tu única alternativa y la mejor de todas siempre
será seguir adelante. Resurgir, volverte fuerte, respirar hondo, levantarte y aprender.
Escapar yendo a la Fuente no es una opción, ya eres la Fuente.

Como decía Marí hace poco en uno de sus últimos temas, tú eres tu propia Matrix y
no puedes escapar de ella porque no puedes escapar de ti mismo. 

Ahora, podrías tomar esta información como una noticia horrible, sobre todo si
piensas que no eres capaz de superar la situación que te abruma. O también puedes
dejar de decirte esas cosas, ponerte de pie y sacarte de ahí. También puedes ver
este como el mensaje más empoderador que jamás hayas recibido.

Tu única opción es convertirte en alguien fuerte y sabio y al final acabarás por serlo.
El primer paso para esto es empezar a animarte y a cuidarte a ti mismo como te
mereces, estar dispuesto a mejorar y tener una fuerte determinación por salvarte a ti



mismo. 

Si te ayuda, imagina que dentro de ti hay un niño o niña que te ha acompañado
durante mucho tiempo, que eres Tú. Tu misión es escuchar y ayudar a ese niño. Vas
a sacarlo de ahí y vas a ayudarle a ser valiente. Cuanto antes empieces, antes lo
harás.

Mucha fuerza amigo, amiga. Tú eres el protector y guía que necesita ese niño.

Za'el de Erra


